



Toni Lux spielt Indiepop mit deutschen Texten. Irgendwo zwischen brennenden Spielautomaten und den weißen Tasten am Klavier. Manchmal ruhig und verzerrt oder akustisch mit Synthesizer. Mit Lust am Experiment entstehen Skizzen und Songs – lyrisch, atmosphärisch, dicht.

Zwei Musiker verbinden ihre unterschiedlichen musikalischen Erfahrungen mit der Lust am Experiment. 2016 entsteht Toni Lux. Zu zweit an dichten Arrangements in deutscher Sprache zu arbeiten, bedeutet zuerst einmal: hinaus auf dünnes Eis. Mit Schlagzeug, Sampler, Gitarren, Looper, Synthesizer & Co. erforschen sie ihre Möglichkeiten und entdecken Stück für Stück ihren Klang – Skizzen und Songs, die sich live kraftvoll entfalten.

Toni Lux erzählt von den Herausforderungen, Träumen und Banalitäten des Daseins. Wahre Geschichten, sehr persönlich und komplett erfunden. Ob unbekannte Klänge oder die alten drei Akkorde – Toni Lux möchte reisen. Dem nächsten Beat, der nächsten Idee hinterher. Immer weiter – zur Musik.

Toni Lux, das sind Oliver Heib (voc, git, synth) und Gunnar Floss (drums, git, voc) aus Köln.

booking@tonilux.de

tonilux.de soundcloud.com/tonilux tonilux.bandcamp.com facebook.com/tonilux.de backstagepro.de/tonilux